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年次標語「入（会）って、良かった！東京新橋ロータリークラブ」 

                                                                       

 

 

 

 

 

 

 

 

                                         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

コロンビア大学 MBA 

前ソフトバンクホークス取締役 

小林 至 氏 

「ビジネスとしての野球～アメリカと日本を比較

して～」 

（柴 孝也 会員 ご紹介） 

 

本日の卓話 

【前回の例会】 

 

音楽家 山本 祐ノ介 様 
                （紹介： 柴 孝也 会員） 

「父、山本直純の音楽と自分の歩む道」 

 

 
 

私は元々チェロ奏者でしたが、面白いことをやりたいと

思い、今はオーケストラの指揮をメインに活動していま

す。主に父の作品を取り上げていますが、最近は映画

音楽やったりしています。 

最初は、父が日本人としてただ一人指揮をしたボスト

ン・ポップス・オーケストラに魅かれまして、彼らの客席を

取っ払って楽しめるオーケストラを提供する姿勢に興味

を持ち、ボストンで勉強しておりました。その後、ある人

の世話で妻とミャンマーに行きました。余談ですが、父

は 2 作目のビルマの竪琴の映画音楽を担当しておりま

したが、元々の小説が現地で発行禁止になっており、

誰も知らなかったのはショックでした。 

現地のオーケストラを聴いたところ、びっくりする程下手 

 

 

で、何を演奏しているのかも分からないくらいでし

た。その場で指揮をすることになってしまい、必要

な楽器も揃っていない有様でしたが、それなりに楽

しくセッション出来ました。何より私の評判がすこぶ

る良かったのです。 

元々このオーケストラは、2002 年に軍人が作った

のですが、彼が失脚してからは、世間的に無いも

のとされてしまった。楽器もここでしか使えず、彼ら

は 10 年間練習だけのために来ており、最近やっと

活動できるようになったばかりで、お金が無かった

のでアセアン首脳会議向けにテレビ番組を作っ

て、そこで指揮をすることにしました。 

その後、またミャンマーに来て指揮をしてくれという

話になり、空いているときにせっせとミャンマーに

行って妻と共に皆の指導をし、何回か行ったコン

サートは満員で大盛況でした。ピアノを用意するの

も大変でしたが、副大統領や各大臣が来てくれ

て、新聞で大きく報道もされました。 

何が私をミャンマーへ駆り立てるのか、それは恐ら

く父や祖父がかつて経験した、日本のクラシック音

楽の黎明期を追体験できる、言い方を変えれば、

実験できるところが非常に面白いからだと思いま

す。私はこれからもミャンマーでの活動を楽しみた

いと思っております。 

 

（皆で楽しく歌えバンバンバンを合唱しました！） 
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○会長報告（柴会長） 
 本日の卓話は音楽家の山本祐ノ介さんです。何
で私が山本直純さんの息子さんと関わったかと言
いますと、50 年前に医者になって 初に死亡診断
書を書いたのが童謡作曲家の山口保治さん（「可
愛い魚屋さん」の作曲者）で、その友人が直純さん
だったというご縁で、直純さんの息子さんとも知り
合いになった次第です。祐ノ介さんは東京芸大を
出た指揮者で、お父さんの後を立派に継いでおら
れます。 
〇水谷クラブ奉仕委員長 
ノーベル賞受賞の大村教授をお迎えしての創立
31 周年記念例会ですが、会員の皆様は 2 月 22 日
までに出欠のご連絡を宜しくお願い致します。当
日は相当の出席者が予想され、会場が 100 名で
一杯ですので、会員の方は早めにお越しくださ
い。花水木以外にも参加希望者がいれば調整しま
す。 
〇松井米山奨学委員長 
今月 4 日に米山奨学委員長セミナーが開催され、
成績が発表されました。当クラブは千代田グルー
プ中 2 位で、１人当たりの平均寄付額は 1 位の東
京南が 23,293 円に対し、当クラブは 16,682 円でし
た。6月末までに平均2万円達成のために、まだ寄
付をされておられない方、何卒寄付の方宜しくお
願い致します。 
〇鞍掛国際奉仕委員長 
来週の例会終了後にホノルルの結団式を行いま
す。集合場所等の細かい事項を指示しますので、
自分が出るイベントはどこで、どう集合するのか、
必ず確認して頂きたいと思います。 
〇幹事報告（上田副幹事） 
 ボックスに「抜萃のつゞり」を入れましたので各自
ご覧になって下さい。 
2 月 23 日の例会は、24 日の地区大会に振替とな
っておりますので、休会です。地区大会へのご参
加宜しくお願い致します。 
創立 31 周年記念大会につきましては、2 月 22 日
までに出欠のご連絡をお願いします。 
〇福本会員 
私の勤務先に、知的障害者の支援施設があり、そ
こで今月 6 日～12 日の期間で作品展を行っており
ます。パンフレットをお配りします。私も会場に座っ
ておりますので、ご興味のある方は是非お越し下
さい。 

会長 柴 孝也  幹事 冨岡洋一 

会報委員会 委員長 上田啓子  副委員長 高橋秀一郎 委員 石坂 想 伊賀大祐 中井隆三 福本正勝 
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柴 孝也  本日の卓話は、音楽家 山本祐ノ介さん
です。父、直純さんの血が流れておりま
す。よろしく。 

井上 智雄  いよいよハワイ行きの日が近づきまし
た。楽しみです。 

丸山 剛  バースデイプレゼントありがとうございまし
た。 

   
  

 

 

次 回 例 会 の予 定  

 次週２月２３日（火）は、２４日の地区大会に振
替のため、休会です。 

また、３月１日（火）は、ホノルルＲＣ訪問に振
替のため、休会です。 

次回例会は、３月８日（火）です。当日の卓話
は、柴孝也会員ご紹介の、衆議院議員（民主
党）元復興副大臣 黄川田 徹 氏です。 
演題は、「東日本大震災５年をむかえて～被災
者のひとりとして～」です。 

■ 2 月 9 日例会プログラム 
１．点鐘 
２．ロータリーソング「我等の生業」、 
本日の歌「鉄道唱歌～東海道編～1 番」 

３．会長報告  
４．委員会報告 
５．卓話  
６．点鐘 

 
■ 出席報告     
2 月 9 日  出席者 35 名 ビジター１名  

ゲスト１名 出席率６3％ 
2 月 2 日  出席者 41 名 メーキャップ 5 名  

計４６名 
会員数５８名 出席対象者５５名 修正出席率８４％

 
■ ビジター（敬 称 略 ） 

迫 慎二（広島北）  佐藤 太一（三宅会員ゲスト） 

第 １４３３回 例 会 報 告  


